

Question présentée par le député :

M. Stéphane Florey

Date de dépôt : 30 août 2017

Question écrite urgente

Boulevard des Abarois : rendez-vous dans 60 ans ?

Le projet de « développement » du « Grand Bernex » va amener des milliers de nouveaux habitants. La future zone industrielle, développée pour compenser les coûts induits par l'arrivée de nouveaux habitants notamment dans des logements sociaux, va engendrer une hausse des déplacements.

Aujourd'hui, les infrastructures routières existant dans le secteur sont saturées et les habitants pâtissent du trafic routier et particulièrement de la circulation de transit. L'arrivée voulue par nos autorités de milliers d'habitants supplémentaires et l'urbanisation de parcelles sont tout simplement impensables sans la réalisation préalable du boulevard des Abarois.

D'après divers plans à disposition de l'interpellant, l'exploitation des gravières à Bernex-Est va se faire sur les parcelles E1, E2 et E3. Selon le projet d'exploitation des gravières, leur exploitation va s'étaler sur une durée de 50 à 60 ans.

Or, le tracé du boulevard des Abarois se trouve en partie sur ces parcelles dévolues à l'exploitation des gravières. La réalisation dans un laps de temps raisonnable du boulevard risque de s'en trouver compromise.

La population et les autorités des communes environnantes attendent que le boulevard des Abarois soit réalisé rapidement et puisse remplir son rôle de délestage du trafic.

Mes questions sont les suivantes :

- 1) *Le projet de réalisation du boulevard des Abarois risque-t-il d'être remis en cause ou retardé par l'exploitation des gravières ?*
- 2) *Si oui, jusqu'à quand ? Ou y a-t-il un plan B ?*

Je remercie le Conseil d'Etat de ses réponses.